



Commission scolaire
DES PHARES



COMMUNIQUE DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Douze élèves de l'école du Mistral participent au Tour des jeunes Desjardins, au Lac Saint-Jean

Mont-Joli, le 18 mai 2011 - Une douzaine d'élèves de l'école du Mistral, de Mont-Joli, participeront au défi cycliste de 250 kilomètres « Au tour des jeunes Desjardins », qui se déroulera durant trois jours, du 22 au 25 mai, dans la région du Lac Saint-Jean.

Trois enseignants accompagneront les élèves dans ce périple, messieurs Luc Parent, Jean Lechasseur et Philippe Dumais. Ce défi cycliste est parrainé par l'athlète bien connu Pierre Lavoie, organisateur du Grand Défi qui porte son nom et qui permet chaque année de recueillir des fonds qui sont réinvestis dans la recherche sur les maladies infantiles et génétiques. Monsieur Lavoie fait la promotion de la bonne forme physique et de l'acquisition de saines habitudes de vie auprès des jeunes et des familles, partout au Québec.

Les élèves quitteront Mont-Joli le matin du dimanche 22 mai. Chaque participant doit préalablement s'entraîner et contribuer à l'autofinancement de son voyage. « Au tour des jeunes Desjardins » est un événement d'envergure provinciale qui a pour objectif de promouvoir l'importance de l'activité physique chez les jeunes de 15 à 17 ans. Le séjour autour du lac Saint-Jean comprendra notamment l'hébergement, un programme d'entraînement, des repas et collations et de l'animation.

Dans la région, plusieurs commanditaires supportent la participation de l'équipe de l'école du Mistral : National location d'autos, Vélo Plein Air, les caisses populaires Desjardins de Mont-Joli et de La Mitis, la caisse des Mutuellistes, Sports Experts, le club Optimiste de Mont-Joli, IGA de Mont-Joli, Claude Vézina, arpenteur-géomètre, la Coop Gymnase des Hauts-Plateaux, les Constructions Jalbert et Pelletier et Matériaux Fidèle Lévesque.

Sources : *Philippe Dumais*
École du Mistral

Yann Normand
Directeur par intérim
418 775-7206